



TÜRKEI

**Taner Kılıç und die
„Istanbul 10“: Amnesty-
Mitarbeiter*innen
verhaftet**

Der Vorstandssprecher von Amnesty International Türkei, Taner Kılıç, wurde im Juni 2017 und die Direktorin von Amnesty International Türkei, İdil Eser, im Juli 2017 verhaftet. Sie wurde gemeinsam mit den türkischen und internationalen Work→shop-Teilnehmer*innen Özlem Dalkıran, Günal Kurşun, Veli Acu, Ali Gharavi, Peter Steudtner, Nalan Erkem, İlknur Üstün, Nejat Taştan und Muhammed Şeyhmuz Özbekli in Haft genommen. Nach einer weltweiten Protestwelle wurden die als „Istanbul 10“ bekannt gewordenen Menschenrechtsverteidiger*innen im Oktober 2017 gegen Kautionsfreigabe freigelassen. Doch die Anklagen wurden nicht fallengelassen, und Taner Kılıç bleibt in Haft.

Helfen Sie mit.

Unterschreiben Sie den Appellbrief.



TURKEY

**Taner Kılıç and
„Istanbul 10“: Amnesty
staff detained**

Taner Kılıç, the Chair of Amnesty International Turkey, was arrested in June 2017. In July 2017, the Director of Amnesty International Turkey, İdil Eser, was also detained together with Turkish and international participants of a human rights workshop. These human rights defenders being known as the ‘Istanbul 10’ are İdil Eser, Özlem Dalkıran, Günal Kurşun, Veli Acu, Ali Gharavi, Peter Steudtner, Nalan Erkem, İlknur Üstün, Nejat Taştan, and Muhammed Şeyhmuz Özbekli. After months of concerted campaigning by the global Amnesty movement, in October 2017 the ‘Istanbul 10’ were released from jail on bail, yet they all face ‘terrorism’ related charges. Amnesty Turkey's Chair Taner Kılıç remains behind bars awaiting trial.

Help us.

Sign the appeal.